
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Matthias77“ vom 26. Dezember 2017, 10:16

Wenn der Verein keine Ablöse latzen mußte, braucht der Verein bei diesen Spielern auch keine
Ablöseeinnahmen generieren. Das duftet nach Zimt und Mandelkern, eigentlich kann es nur die
Weihnachtsbotschaft sein.

Friiiiieden !
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